

Van Gaudem, 1. VII. 36.

Liebe Lollo! Sehr promptlich bin ich mit mir meinen Kindern zu Ihrem Geburtstag, dafür aber sehr herzlich. Und da ich nicht einmal Ihre Adr. weiß, versuehe ich es auf dem Kugelzettel über mir Ihre Frau Mutter. In diesem freudigen Moment will ich Ihnen auch noch nicht den Dank für Ihr Et. Gedenkblatt u. für das Buch zum Weimarm. Ich erhielt beide bei unserer Herrschaft aus dem Hause. Die Reise sollte durch Polen Rumänien (mit der Kahn bis Constança von da ab per Schiff) über die türkei (Konstantinopel) dann Griechenland, Athen mit einem zweiten schwierigeren Commen unterfang u. der Akropolis wurde den Rückkehr Brindisi, über Syrien Mesopotamien nach Persien fahren.

zurück über das Kaspiische Meer  
u. kommt Russland u. Polen. Für  
Bagdad blieb mir dann liegen  
u. verließ eine Zeit, als fast bei  
einem deutschen Zug, der, wenn  
ich heute zurück denke, wundervoll  
watt war. Es fuhr mir hierin über  
Sizilien Taranto Kair - Neapel, Palermo  
u. Italien. Seit Februar bin ich  
zurück u. hat noch immer nicht  
begonnen, wann ich nicht dort ge-  
blieben bin. - Wo sind Sie, soll ich  
es nicht wissen? u. wie geht es Ihnen?  
Gala ist noch in Terliri-Zuck u.  
fühlt sich leider noch, trotzdem  
da aus Amerika hier u. ist nach  
der Fenerne ferne wieder zurück  
gekommen. - Das tierischste unserer  
viele gleiche Zierdelei, ich habe &  
ferne 20 Jahre erhaben, nach 20 j.  
und & so manchmal vom Übel  
u. meine 20 j. sind zu Ende, doch  
meine Geduld wird weiter reichen  
unseren. Wenn noch 18 so lange,  
dann ist nun gekommen dies ein Boot,  
das & dann unverdorrblich zum

Festung.